

Giat Sambang Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Himbauan Keselamatan dan Keamanan di Desa Sukamaju

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIA1ATU.ID

Jan 30, 2024 - 15:18



Giat Sambang Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Himbauan Keselamatan dan Keamanan di Desa Sukamaju

Sukabumi, 30 Januari 2024 - Pada hari Selasa, tanggal 30 Januari 2024, pukul 13.00 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA SUDIRO, melaksanakan kegiatan sambang ke warga masyarakat di Kampung Pasirbadak, RT 03/06, Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaporkan oleh Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, sebagai upaya proaktif dalam menjaga keamanan dan keselamatan warga.

Dalam laporannya, Kapolsek Nyalindung menjelaskan bahwa kegiatan sambang ini merupakan inisiatif dari Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju untuk membangun keterlibatan langsung dengan masyarakat. Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan sejumlah himbauan sebagai bentuk upaya preventif guna mengurangi risiko bencana alam dan tindak kejahatan.

Beberapa himbauan yang disampaikan Bhabinkamtibmas kepada warga masyarakat Desa Sukamaju:

1. **Waspada Terhadap Bencana Alam:** Masyarakat diminta untuk selalu waspada terhadap potensi bencana alam, terutama longsor dan banjir, mengingat curah hujan masih tinggi. Selain itu, dihimbau agar tidak membuang sampah di sungai untuk mencegah terjadinya banjir.
2. **Peningkatan Ronda Malam:** Bhabinkamtibmas mendorong warga untuk meningkatkan kembali kegiatan ronda malam sebagai langkah antisipasi terhadap tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor. Keterlibatan aktif masyarakat diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman.
3. **Kerjasama dalam Pencegahan Gukamtibmas:** Apabila terjadi gangguan kamtibmas, warga dihimbau untuk segera menginformasikan kepada Bhabinkamtibmas atau Babinsa. Kerjasama dan komunikasi yang baik antara masyarakat dan aparat keamanan menjadi kunci dalam mencegah dan menanggulangi gangguan kamtibmas.

Selama kegiatan berlangsung, kondisi tetap aman, lancar, dan kondusif. Kapolsek Nyalindung menyampaikan bahwa kegiatan seperti ini merupakan bentuk komitmen aparat keamanan dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat guna menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman.